

*Rencontres Abellio 2012 à Montréal*

Vivre la Structure Absolue :  
la pratique quotidienne entre action et non-action

par  
José Guilherme Abreu

*Résumé*

L'idée centrale de notre exposé est de signaler que toute pratique quotidienne n'est pas uniquement faite d'action, mais d'action et de non-action, puisque toute conduite est le résultat de l'affrontement dialectique permanent entre l'action visible – *l'action tout court* - et l'action invisible – *la "non-action"*.

Notre propos n'est donc pas de décrire ou d'analyser une conduite spécifique (praxis), mais plutôt de réfléchir autour de l'idée de toute pratique, et d'essayer de dégager le lieu et le lien conceptuels de toute pratique saisie comme médiation vécue, et cela dans le cadre théorique de la Structure Absolue.

Il s'agit alors de rendre opérationnelle la structuration sénaire-septénaire, appliquée en même temps à deux niveaux différents : le niveau plus central et toujours embryonnaire de la constitution du sujet réduit de la phénoménologie transcendantale, et le niveau plus périphérique et contingent de la réduction eidétique, à fin de catalyser la production de sens au sein de la conscience du sujet, par la désignation structurelle des pôles et la mise en rotation complète de la structure.